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第十回９．２９反中共デー東京大会、六本木でデモ行進 2011/09/30 06:30 

   
 民族派団体が共闘、国交断絶を訴える！ 

   主権侵害、内政干渉、領土侵犯 
   中共の敵対行為は繰り返された 

   
 「日中国交を断絶するぞ！ 日中国交断絶を勝ち取るぞ！」「日中！ 断交！」「中共！ 粉砕！」。29日、こんなシュプレヒコー

ルを叫びながら東京・六本木の中国大使館近くで約150人のデモ行進が行われた。デモ隊は大きな日章旗を先頭に掲げたほか

は、「日中国交断絶・打倒中国共産党・守れ尖閣諸島」と書かれた三種類の真新しい幟と横断幕のみで統一され、日章旗や旭日

旗、Ｚ旗ほか諸団体の旗も一切なし、整然と三河台公園から六本木通り、広尾公園までを行進した。  
  

  
 六本木の交差点付近を行進するデモ隊の一行。 

  
 これは第十回９．２９反中共デー東京大会共闘委員会の主催で開かれたイベント。この9月29日は昭和47年に日中国交正常

化がスタートした年で、30年目にあたる平成14年秋からこのデモ行進をはじめて今年で十回目を数えた。昨年は11月2日に山

口二矢烈士の五十年祭も日比谷公会堂で実施、今年は北海道、東北、中部、関西、九州でも同様の大会が実施された。 
  
 東京大会は三河台公園で11時からはじまり、国民儀礼、９．２９反中共デー宣言、共闘委員会挨拶、連帯の声明、共同決議の

採択、行進上の注意などのあとシュプレヒコールを行い、デモ行進に出発。特に中国大使館近くでは一段と「日中！ 断交！」

「中共！ 粉砕！」の声を高らかに上げた。なお、採択された共同決議は以下の通り。 
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 靖国の英霊、先覚志士の御霊、東日本大震災の犠牲者 
に対する黙祷が行われた（左）。聖寿万歳のシーン（右） 

   

共 同 決 議 

  

 中共(中国共産党＝中華人民共和国)は敵国である。我が国土である尖閣諸島を侵略しようと妄動する「反

日」「共産」「中華」の三悪国家である中共との友好は断じて存在しない。中共という侵略者は戦うべき敵であり、中共に媚び阿る

売国奴は討つべき賊である。我々は敵と戦い、賊を討つ事を誓う。 
  
 昭和四十七年九月二十九日、我が国は中共との国交を樹立した。来年は所謂「日中国交正常化」四十年となる。しかし、我が

国と中共との関係が正常かつ友好的であった事はない。主権侵害、内政干渉、領土および領海の侵犯など、中共による敵対行

為は数限りなく繰り返されてきた。 
  
 中共の脅威は、我が国だけのものではない。満洲、南モンゴル、東トルキスタン（ウイグル）、チベットに対する侵略・虐殺・苛

政。また、台湾に対する侵略の野望。さらに、中共に支配されている全ての人民たちの苦難。中共は、アジア全民族の敵、いや、

人類の敵である。 
  
 民主党政権は、東日本大震災の対応を見ても解る通り、党内の権力抗争を繰り返すのみで、国家の統治能力はない。また、中

共に媚び阿る政策ばかりを推進して、中共に対する危機意識はない。我々は草莽の志士として、祖国の危機を坐視する事は断

じて出来ない。9・29反中共デーの旗の下、北海道・東北・東京・中部・関西・九州大会に参加した全ての同志が連帯して、内閣

総理大臣に対して、次の事項を要求する。 
  
一、中華人民共和国との国交を断絶せよ！ 
一、前項の実現まで、我が国の主権と安全を守る為、次の十五点を速やかに実行せよ！ 
 ①靖国神社に正々堂々と正式かつ公式に参拝する事 
 ②国立戦没者追悼施設の建設計画の中止を国の内外に宣言する事 
 ③「河野談話」「村山談話」「菅談話」という反日自虐談話を撤回する事 
 ④教科書検定における「近隣諸国条項」を撤廃する事 
 ⑤尖閣諸島および沖ノ鳥島の防衛に全力を尽くし、東シナ海における海底資源の盗掘を阻止 
  する事 
 ⑥中共との防衛交流を即時中止する事 
 ⑦中共への全ての経済援助および技術協力を中止する事 
 ⑧所謂チャイナ・スクールをはじめとする売国的外交官を追放する事 
 ⑨中共の国民の入国を制限するとともに、労働力を「輸入」しない事 
 ⑩南京をはじめ中共各地に建設されている抗日記念館の歴史歪曲を是正させる事 
 ⑪中共による侵略、弾圧、虐殺、脅威に苦しむアジア諸民族との連帯を表明する事 
 ⑫危険な中共製品の輸入を禁止する事 
 ⑬池袋チャイナタウン構想の如き「租界」建設計画の阻止を地元自治体に指導する事 
 ⑭中共へ進出している日本企業に対して、中共からの撤退を指導する事 
 ⑮外国人に地方参政権を付与する法案の検討および推進を白紙撤回する事 
  
 我々は、正義武断の名において、勝利の目まで闘う事を誓い、ここに決議する。 
  
 平成二十三年九月二十九日 

第十回９・２９反中共デー 
北海道・東北・東京・中部・関西・九州の各大会を連記する 
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 日章旗が全然みられない民族派団体が共闘したデモ行進はめずらしい。 

  
第十回9・29反中共デー東京大会共闘委員会 委員 
  
秋山一成 荒岩宏奨 石田和久 石原保 市村悟 伊藤満 江澤良彰 大熊雄次 大塚光晴 小曽戸清裕 小田昇 加藤順一 

加藤勇次 河原博史 木川智 菊池慶雄 北畑博 草壁悟 工藤正也 國信隆士 小暮洋 小針政人 坂田昌己 志村馨 菅谷

美樹 杉山英雄 鈴木信行鈴木浩己 貴田誠 武井美喜也 竹内恒夫 立崎光明 内藤芳弘 中上清志 中野順二 中野文勝 

長谷勇二 長谷川良一 浜本英二 針谷大輔 檜垣紳 人見仁 福田和久 福田邦宏 藤田学 舟川孝 松丼正樹 松澤正明 

三澤浩一 水谷浩樹 村石直人 目代直人 盛義一 森浩二 山口一夫 山口秀明 山田一成 山田英智 横山孝平 横山幸男

 吉田誠司 渡邊淳司 渡部健一（新仮名五十音順） 事務局 中川幸右基 三澤浩一 
 ------------------------------------------------------ 

不敬芸人・殿方充を断固糾弾！  
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中野駅北口で街頭宣伝活動を行った在特会。約100人が集まった。 

  
 先に天皇陛下のお言葉を貶めたものまねを行って、日本人の怒りをかった芸人・殿方充が、29日夜に中野駅北口のライブハ

ウスで行われるイベント会場に出演するとの情報を得て、在日特権を許さない市民の会が緊急で抗議の街頭宣伝活動を行っ

た。 
  
 この日は在特会の抗議を知った主催者側がイベントを中止したため、路上の街頭宣伝活動のみとなったが、緊急の平日の呼

びかけにもかかわらず、約100人が集まるなど、陛下を貶めた殿方充に参加者がいかに激しく怒っているかを示した形となった。 
  

 
早速こんなプラカードも登場！  

・動画 在特会会長桜井誠街頭演説(1)2011/9/29  
------------------------------------------------ 

強盛大国ならぬ強姦民国。 

恥を知れ、馬鹿野郎！ 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------ 

五輪委はしっかりしろ！ 

 
 産経新聞9月30日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 

これでも無償化なら売国決定！ 
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タグ： 第十回９．２９反中共デー東京大会  中国共産党  中華人民共和国  敵国  反日  共産  中華  三悪国家  主権侵害  

内政干渉  領土領海侵犯  満洲  南モンゴル  東トルキスタン（ウイグル）  チベット  侵略  虐殺   

 
産経新聞9月30日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------- 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  
  

日本の領土を守ろう！ 

 

 

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/30 06:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自民が台湾の小学校に義援金の御礼へ 

 
 台湾の「中華民国建国１００周年」祝賀式典に出席する自民党議員団（団長・麻生太郎

元首相）は来月９日、小遣いを持ち寄って東日本大震災の義援金を日本に送った台中市

の建国国民小学校を訪問して謝意を伝える。小学校訪問は、７月７日付の産経新聞報道

がきっかけ。 

 

 

6第十回９．２９反中共デー東京大会、六本木でデモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2459378/



http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110929/plc11092920580018-n1.
htm 
 
・これは良いニュースだ。民主党はやらないのか？  

2011/09/30 07:14

Commented by abusan１２３ さん 

マスゴミが一番嫌がるデモンストレーションですな'`,､(´∀`) '`,､ 
当然マスゴミはスルーと┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 

デモと言えばこれとは全く正反対の極左デモばかりなり 
だったのでこういったデモが堂々と行われ、インターネット 
とは言え日本全国に伝わるのは隔世の感が有りますな'`,､(´∀`) '`,､ 
 
既得権益の、ぬるま湯に浸かってきた在日はどう見るか。  

 

2011/09/30 07:55

Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
昨日は広尾で冒頭のデモ隊を目撃致しました。 
なんだろうと写真を撮りましたが、そんな団体だったんですね。 

黒塗りの右翼の街宣車もありましたのでその筋のデモかと思いました。 

 
それから中野の殿岡充の抗議デモは出たかったんですが大事な会議と 
だぶり、本人が逃亡したと聞きましたので会議の方を取りましたが 
気になって花うさぎさんの記事を楽しみにしていました。 
ありがとうございます。 

 

 

2011/09/30 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 
>だったのでこういったデモが堂々と行われ、インターネット 
>とは言え日本全国に伝わるのは隔世の感が有りますな'`,､(´∀`) '`,､ 
 
マスコミは絶対伝えないので、せめてブログでも、という気持ちです。 

 
>既得権益の、ぬるま湯に浸かってきた在日はどう見るか。 
 
いや、これが複雑なのですが、見えない部分で繋がっていることも多いのですよ(^^；。 

 

2011/09/30 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>なんだろうと写真を撮りましたが、そんな団体だったんですね。 
 
そうでしたか？ 

 
>気になって花うさぎさんの記事を楽しみにしていました。 
 
さんごママさんのブログで緊急告知されていたので、現地で会えるかと思ってました。 

 
参加された皆さん、相当頭にきていて、本人が出てきたら乱闘騒ぎになっていたのでは？

というくらいの気合いの入り方でしたよ(^^)。 
 
JR東日本の革マル職員と小競り合いはありましたが。  

 

2011/09/30 09:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 韓国政府 国連総会で「慰安婦」問題提起へ 

 
【ソウル聯合ニュース】韓国政府が今年の国連総会で、旧日本軍の従軍慰安婦問題を提

起する方針を検討していることが２９日までに分かった。韓国憲法裁判所がこのほど、元

従軍慰安婦の賠償請求権に関する政府の外交努力を促す判断を下したことを受けて推

進するもので、政府の提起内容と発言のレベルが注目される。 
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 政府関係者によると、韓国は来月１０日（日本時間同１１日）、米ニューヨークで開催され

る国連総会の第３委員会で、慰安婦問題と関連した日本政府の法的責任と賠償を強調し

た「クマラスワミ報告」の勧告を受け入れ、関連措置を履行するよう促す案を検討してい

る。 

 
 クマラスワミ報告は１９９６年に国連人権委員会に報告された「女性への暴力特別報告」

に関する報告書。特別報告者のクマラスワミ氏がまとめたもの。 

 
 複数の政府当局者は「憲法裁判所の決定を受け入れ、外交的に必要な措置を積極的

に講じている。日本との協議も推進するが、国連総会のような国際舞台でも問題を提起

する方針」と説明した。ただ、誰がどのレベルで発言するかはまだ決まっておらず、検討

作業を進めているという。 

 
http://japanese.yonhapnews.co.kr/headline/2011/09/29/0200000000AJ
P20110929002900882.HTML 
 
・対抗措置を執ると言え。駐韓大使召還、一切の経済金融支援の即時回収、在日の特別

永住許可の取り消しと本国への送還。とりあえずはこのくらいから。  

2011/09/30 09:36

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
【野口裕之の安全保障読本】 

在日米軍削減で存在感増す「豪州」 
2011.9.23 23:40 （1/4ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110923/plc11092323430027-n1.
htm 
 
米軍基地移設問題は日米同盟に亀裂を生じさせて、日本を危機に 
陥れた。米軍再編問題と米国内の議会の動向が注目される。 
＞日系の米海軍大学准教授、トシ・ヨシハラ博士が豪州を代表する外交・軍事のシンクタ

ンク、ロウイー研究所から７月に出した論文。その結論は次の如（ごと）くだ。 
  《横須賀・佐世保・嘉手納は想定される重要戦域から離れ過ぎである半面、中国軍のミ

サイル射程内にあり極めて危険。それ故、海軍力の少なくとも一部を豪州 に移動させる

べきだ》  仮に「問題提起」だとしても、自国防衛という主権国家にとっての義務・権利

を、ハナから米国に委ねてきたわが国にとり、安全保障 上看過できない主張だ。 
 過去の著書・論文を総合すると「ヨシハラ論」は、中国海軍増強により米海軍優位が一

定程度損なわれるのではないかとの危機感に立つ。 
 《ソ連を仮想敵と位置付けていたため、日本は東・北に寄り過ぎで、南シナ海やインド洋

へ展開するには時間がかかる。しかも、幾つもの航行を妨げる拠点に阻まれ、目標戦域

に達せられるか疑義がある。 
中国・インド両海軍が激突すれば決戦海域はインド洋・太平洋の“交差点”であるマラッカ

海峡となるやもしれない。これをもってしても、海軍力の角逐 （かくちく）は今や米海軍の

勢力範囲＝東アジアに限られることなく、大国間の相克は南＝豪州へと移動している。

「インド・太平洋海軍」へと変容せざるを得 ない米海軍の出動拠点決定は急を要する》 
 鳩山「発言」や民主党政権の「欠陥」「体質」を考えれば、日本は対象外ということだ。従

って博士は、豪州こそ平時は原子力潜水艦基地として、非常時には米空母の中継基地と

して最適地と言い切り、豪西南部パース沖ガーデ ン島の豪海軍最大基地を指名すらして

いる。 
米軍が日本から出て行くのであれば、日本は自衛隊を飛躍的に拡充し、核保有論議も始

めなければならない。 
（抜粋引用終わり） 

 

2011/09/30 10:15

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
前記 【野口裕之の安全保障読本】は自国の都合では動かない世界 

戦略上の力学を端的に示します。 
米国の基地が豪州に行くと、日本は援軍の来るまで領土を持ち堪え 
なければ、国土を蹂躙され、国民は塗炭の苦しみに合います。 
軍事増強も予算増加も数年が掛るのが常識です。 
現政府がその厳然たる事実に背を向けて一人増税を叫び、国家の危機 
にお花畑を決め込んでいるのは、笑止千万です。 
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2011/09/30 10:16Commented by toratoratora さん 

おはようございます。 
>北方領土「ロシア領」と表記 
一瞬、我が目を疑いました。 

 
>図案では小さく気づかなかった。筑波大大学院の井田仁康教授 
気づかなかったでは済まない問題。 
昨今の近隣諸国との緊張状態、領土問題への感心が 
低いことの現れ。 
そんな人は専門家、有識者と言えないでしょう。 

 

2011/09/30 10:37Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
この殿岡充の行動と良い、deliciouscoffeeさんの先日のブログで取り上げていた靖国

神社を汚し冒涜した、あの全裸の下司女郎共、許せません。 

 
本日の産経「正論」お読みになりましたか？ もし未だならお読みください。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110930/art11093002590001-n1.htm
 
「正心誠意」を海舟作といった野田総理を、加地伸行氏が「浅学」と断じています。  

 

2011/09/30 11:00Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  news紹介です。 
 
 
【私も言いたい】 
テーマ「復興増税」「反対」が７８％に 
2011.9.30 08:14 （1/3ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110930/stt11093008170002-n1.
htm 
＞「復興増税」について、２７日までに２８４２人（男性２３９４人、女性４４８人）から回答が

ありました。 
 「復興増税に賛成か」については「反対」が７８％に達しました。「増税以外に財源がある

と思うか」については「ある」が８７％。「政府は増税の説明を十分にしているか」について

は「ＮＯ」とする意見が９６％となりました。 

 
 
復興増税案 これで国民納得するのか  
（2011年9月29日午前7時11分）福井新聞 
http://www.fukuishimbun.co.jp/localnews/editorial/30715.html 
 
 

 

2011/09/30 11:06Commented by kazoeuta さん 

花うさぎ さんの行動力に何時も感心しております。 

 
今回の五輪委の地図について，下記の地球儀の表記に類似しておりますので御参考に

なれば幸いです。 

 
「ステラノバ地球儀」 

 
http://www.globe-shop.net/stellanova/1351/image/japan.JPG 
 
STELLANOVA(ステラノバ)社は、ドイツ南エグリングアウフヒフェンに１９８０年に 設立さ

れました。コンピューターを駆使したグラフィック印刷を地球儀に応用し、 球面 にフィルム

を一体成型するという製法を開発して、鮮明で歪みのない地図をつくりました。 

 
現在は世界各国の膨大な需要に対応するため生産工場を中国に移し、世界４０カ国に供

給しています。また、地球儀の種類も５０種に及び 年間１００万個以上を生産し、世界各
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国に送り出しています。（ホームページから引用）  2011/09/30 11:24

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 

情報ありがとうございます。この記事は未読でした。 

 
>一説によると政府の予算査定は青天井と聞く、青天井の馬鹿者と呼びた 
>い心境である。自分等の思いのみにふける政府要人は不要である。 
 
大賛成。日本はまず自国の安全・防衛をしっかり固める必要がある筈です。国あっての経

済・生活ですから。 

 

2011/09/30 11:26

Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 

>そんな人は専門家、有識者と言えないでしょう。 
 
はい。知識もなく関心もないと言う現状に背筋が凍ります。 

 
もっと酷いのは確信犯で仕掛け日本弱体化を水面下で進める反日軍ですよ。  

 

2011/09/30 11:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>「正心誠意」を海舟作といった野田総理を、加地伸行氏が「浅学」と断じています。 
 
ご指摘感謝です。 

 
拝見しましたが、私も知らなかったので勉強になりました。 

 
はじめて使う言葉は慎重に意味を吟味しないといけませんね。  

 

2011/09/30 11:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>【私も言いたい】 
>テーマ「復興増税」「反対」が７８％に 
 
情報感謝です。 

 
この真意は増税そのものを否定するものではないが、その前にやることがあるだろうと、

受け止めました。 

 

2011/09/30 11:32Commented by 花うさぎ さん 

To kazoeutaさん こんにちは。 
 
>今回の五輪委の地図について，下記の地球儀の表記に類似しておりますので御参考

になれば幸いです。 

 
おお～、情報ありがとうございます。 

 
支那でつくっているのですか？ 

 
これは出荷される地球儀を全部チェックする必要がありますね。 

 

2011/09/30 12:00Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
本日も情報アップ有り難うございます。 

 
 
>・ニュース 自民が台湾の小学校に義援金の御礼へ 
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穿った見方かもしれませんが、自民党も野党になって身軽になったからこそ、麻生さんを

団長に出来るのでは？なんて思ってしまいました。 

 
そう言えば本日の日経の電子版に、先日コメントさせていただいた、台湾の義捐に感謝

の意を示すために被災地出身者を含めた若者が与那国から台湾蘇澳へ行なった遠泳リ

レーの同行ルポが載っていました。 
日経にしては全うなものでしたね。 

 
http://www.nikkei.com/sports/column/article/g=96958A88889DE1E7E2E
5E2E2E2E2E0E7E2EBE0E2E3E3E2E2E2E2E2E2;dg=1;p=9694E3E0E2E6E
0E2E3E2EAEAE2E2 
 
しかし、ミンシュ政府がやたらと持ち上げたい支那・南朝鮮の支援に対して草の根からの

謝意が起きないのは、押して知るべしでしょうか。  

2011/09/30 12:38Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
>韓国政府 国連総会で「慰安婦」問題提起へ 
 
だいたい政権末期、もしくは国内で重大な問題（今はデフォルトの危機）が発生すると日

本叩きをして、韓国国民のガス抜きと目くらましをする国ですからね。 
この際、韓国にはデフォルトしてもらいましょう。 

 

2011/09/30 12:38Commented by katachi さん 

何から何までデタラメが横行している日本。 
このブログに書かれていることを見れば、こんなにもデタラメと、腐りが広がっていたかと

思うと、腹立たしい。 
マスメディアが国民に隠蔽していた事が、腐りきって悪臭と爛れが漏れ落ちてきているの

が今の日本だ。 
完全なる日本建て直しがどうしても必要になってきた。 
日本を清浄化（正常化）しなければこの先に進めません。 

 

2011/09/30 13:05Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
ミラーマン、植草一秀のブログが５位なのが 
胸くそ悪いです。 

 
貴ブログをFC2に移設されて、coffeeさんの様に 
ツイッターボタンを掲載されたら、一気にミラーマンを 
超えると思います。 

 
貴ブログの情報収集力はずば抜けています。 

 
しばりょうさん情報を下記のようにツイートしたら 
延々と拡散されつづけました。 

 
 
左翼の自称６万人デモの内幕：「タダで東京行かないか？」 
と誘いを受けた。断った。すると友人は言った。「日当出る 
よ、しかも結構な金額」。快諾した（笑）。主催者によれば 
６割が労組（による動員）だったそうだ。 

http://no-risu.iza.ne.jp/blog/entry/2447923/ 
  警察発表は２万７千人だしｗｗｗ  

 

2011/09/30 13:15Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
国連で慰安婦がどうのこうの、よほどお金がほしいのですね。このまま韓国はデフォルト

して、新宗主国の下で再び属国の道を歩んでほしいものです。 
北は北で、金将軍が国民はそっちのけで、愛犬に何十万ドルも使っているとかいう噂で

す。かの国では犬は食用ですから、その肉を国民に配給するのであれば納得がいくので
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すが^^; 
それと、自民党が台湾にお礼、いい話です(^^) 
「台湾は日本の生命線！」さんに、こんなのがありました。台湾でバレーボールの中国‐日

本戦をやったところ、中国はアウェイ状態だったそうです。 

 
http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/blog-entry-1652.html 
日本応援の台湾人に中国側は憎悪むき出しー台北の日中バレー決勝戦 （付 動画） 

 
一つ思うのですが、中国がそこまで台湾は自国領土だと主張するなら、日本絡みのスポ

ーツやイベントは、すべて台湾でやってほしいものです。大盛況間違いなしです(^^)v 
 
それから、参院の西岡議長があまり体調がよろしくないとのことです。 
自愛していただきたいと思います。民主党唯一の良心ですので。 

 
そしてyohkanさん、日本女性は、ああいう国には単身では（あるいは、単身でなくても）

行ってほしくないですね。危険すぎます。 
こちらに、まだ整形手術がなかったころの日韓の女優の比較がありますが、確かに日本

の女優さんきれいですよね。 

http://alfalfalfa.com/archives/4583437.html  

2011/09/30 14:37

Commented by yohkan さん 

 
支那中共は敵国です。古森義久さんがかって本をお書きになった通り、日中

友好は幻なのです。国交断絶も視野にいれた毅然とした態度こそが、日支の

未来を開くと信じます。 

 
強姦民国のポスター掲載感謝します。皆藤アナの写真、花うさぎさんの一昨日のブログ

からお狩りしました。こんなカワイイ女性が泣いてるんだもの、男なら当然、フジの在日社

員を張り倒したくなりますよね。あの野郎、ぼっこぼこにしたいです。  

 

2011/09/30 14:54

Commented by yohkan さん 

To kasmさん  
 
>そしてyohkanさん、日本女性は、ああいう国には単身では（あるいは、単身

でなくても）行ってほしくないですね。危険すぎます。 

 
そうです。韓国は渡航禁止国にすべきです。日本女性は行っちゃいけません。 

 
>こちらに、まだ整形手術がなかったころの日韓の女優の比較がありますが、確かに日

本の女優さんきれいですよね。 

 
おお、綺麗ですねえ。青春の思い出みたいな写真もあって感激しました。  

 

2011/09/30 15:37Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
日銀総裁が２９、３０日 韓国に出張していますが、タイミング的に気になります。  

 

2011/09/30 15:40Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん こんにちは。 
お昼の妄想を一発。書かせてください（笑） 

 
今日の記事内容とズレて恐縮ですが・・・、先日お知らせいただいた在特会による“勧進

橋児童公園の義挙”について考えていました。 と云いますのも、事件当事者は法により

処罰されましたが（是非は措く）。 はて？もう一方の加害者がいるはず・・・。 そう、「５０

年もの間、ず～～と見てみぬふり」を極めた役人たちは、スルーなのか？？・・です。 多

くの皆様も、日本をここまで歪めた根本原因の一つが、これだ！と想っているはずです。 
「法律に基づいて、ちゃんと行為（義務や責任）を果たさない、役人の“不作為” によって

起こり得る事は、最悪の結果を齎す場合が多い」。 
私は、このような役人達は、明らかに“不作為の罪”を犯した“犯罪者”だと思っています。

（役人さん・・？キツイですか？笑） 
心ある日本人たちは、公共団体長の改選を待ち、彼の権力行使に、その改善を期待して

きました。しかし数多の事例を思い出すまでもなく、役所の前例踏襲主義や組合等の強
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力な圧力にガードされ、結果は現状維持、もしくは後退の一方でした。 
つまり“百年河清を俟つ”は既に実証済なのです・・・。 今まで国民は、その対抗措置とし

て手間の掛かる訴訟出るか、木鐸であるメディアに叩いてもらうしか、その憂の晴らし様

がなかった。 ところがです。 肝心のメディアは、ななんと同じ穴の狢でしたぁ・・・Ｏｒｚ 
（続きます） 

2011/09/30 15:40

Commented by higeoyaji さん 

解＝パチンコ賭博を含め、不作為の罪は改善する訳がナイ！！ 
さて、ドラスチックな解決策です。 ある意味“禁じ手”かも・・・（笑） 

 
「鬼女さま～・・・♪ 過去５０年間の、京都府役所 都市公園管轄の部課長名（管理職）を、

ネットに晒していただけませんでしょうかｗｗｗ♪♪ワクワク」  オ～イ！ 役人さ～～ん？ 

ドキッ！ でしょ？？？ 

 
もう～責任逃れの“知らぬ存ぜぬ”は赦さんぞ！！ また、晒されるべき者の条件は３点

のみ。 1.判決が確定した事例  2. 明らかに国民の利益に反すると認められる事例 

（ご判断は鬼女さまに、お任せでつ♪ 恐ｗｗ） 3.誹謗中傷せず、事実と氏名の公示の

み。 以上。  
主権者たる国民が手に入れた最強武器。ネットで世界に晒してやるのです。 ただしその

主旨は、過去の罪の糾弾に非ず。 ひとえに抑止力です。 そう・・・とても建設的なので

す。 もちろん賢い役人達のこと、ネット規制の強化に繋がるリスク？もありますがそんな

ものは承知の上。 もしこれが常態化し、仮称・・「桃太郎の不埒な役人公示サイト」 でマ

ニュアル化すれば、おそらく・・・、国・地方を問わず全国の公務員と呼ばれる方々は、明

日から・・・いや、今日にでも慌てて褌を締め直すことでしょう。 であれば、給料なんぞ減

らす必要なし！！ 重複します。ひとえに国益増進のために・・・。 
花うさぎさん？ やはり、ただの妄想だったでしょうか？（笑）  

 

2011/09/30 16:22Commented by katachi さん 

民族派のデモの写真は、日本人なんでしょうか？１～１５の内容は、悪くは無いのです

が、憲法改正が無いし、日米同盟の集団的自衛権すら謳っていないところが今ひとつ素

性が解らないところが嫌ですね。 
この集団は全国と言う事ですが、統一教会の勝共連合の連中ではないですか？そうすれ

ば、中味は自ずとわかりますが。 
それに日本人であれば、「日の丸」だと思うし。 
殊更に誇張された民族組織と言うのは、怪しみますね。 
一般の共感も得られ無い。 
仮に日本人なら、普通にやれよと言いたくなります。  

 

2011/09/30 16:28Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、ブロッグランキングをクリックするたびにその時の記録を採っているのです

が、数字が前日より下がることがたびたびあります。 

 
９月２７日１３時５０分３４５７０、２８日１１時００分３３５７０、 
９月２９日２４時００分３６２７０、９月３０日３４４１０ 

 
ランクが気になって当初から記録しており、ちょっと不思議に思いましたのでお知らせしま

す。 

 
    

 

2011/09/30 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>自民党も野党になって身軽になったからこそ、麻生さんを団長に出来るのでは？なんて

思ってしまいました。 

 
それは言えてると思いますね。 

 
>日経にしては全うなものでしたね。 
 
おお～情報ありがとうございます。日経ですか？ 

 
>ミンシュ政府がやたらと持ち上げたい支那・南朝鮮の支援に対して草の根からの謝意
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が起きないのは、押して知るべしでしょうか。 

 
相当反感を持たれていますからね。支那も朝鮮も(^^；。 
 
震災の時の支援の内容と、政府の対応が180度違う（例えば台湾）ので、正直頭に来て

ます。 

 
それをカバーしているのが民間の良識派。はやく政権交代して欲しいです。 

2011/09/30 16:42Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>韓国国民のガス抜きと目くらましをする国ですからね。 
 
定番のコースですね。 

 
>この際、韓国にはデフォルトしてもらいましょう。 
 
はい。経済支援など表明したら皆で官邸に抗議に行きましょう。  

 

2011/09/30 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>マスメディアが国民に隠蔽していた事が、腐りきって悪臭と爛れが漏れ落ちてきている

のが今の日本だ。 

 
はい。しかし、覚醒していない人への説明は、考えて工夫しないと「この人、頭がおかし

い？何でテレビが反日なんていうの？」程度の反応で終わってしまいます。 

 
>日本を清浄化（正常化）しなければこの先に進めません。 
 
クーデターで一斉放棄、なんて事態になる前に真性保守政権を樹立したいですね。国会

で追及する人にその材料を提供するのも、私たちの役目でしょう。  

 

2011/09/30 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 
>ミラーマン、植草一秀のブログが５位なのが 
>胸くそ悪いです。 
 
ミラーマン？あ、そうでしたね、盗撮云々がありました(^^；。 
 
>ツイッターボタンを掲載されたら、一気にミラーマンを 
>超えると思います。 
 
そうですか、ツイッターボタンってそれほど違う物ですか。 

 
なるほどね～、情報ありがとうございました(--)。 
 

 

2011/09/30 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>このまま韓国はデフォルトして、新宗主国の下で再び属国の道を歩んでほしいもので

す。 

 
それが朝鮮民族の誇りでしょうね。建国以来の歴史を見ると。 

 
>日本絡みのスポーツやイベントは、すべて台湾でやってほしいものです。大盛況間違い

なしです(^^)v 
 
がははははは。それはナイス！ですね。 
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>それから、参院の西岡議長があまり体調がよろしくないとのことです。 
 
あら～心配ですね。 

 
>こちらに、まだ整形手術がなかったころの日韓の女優の比較がありますが、確かに日

本の女優さんきれいですよね。 

 
情報ありがとうございます。これは、圧勝ですね(^^)。  

2011/09/30 17:01

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 

>国交断絶も視野にいれた毅然とした態度こそが、日支の未来を開くと信じます。 
 
賛成です。上の共同決議、激しく共感しますね。 

 
>こんなカワイイ女性が泣いてるんだもの、男なら当然、フジの在日社員を張り倒したくな

りますよね。 

 
いや～本当にプロの仕事ですね。写真よりこちらの法が訴える力が大きいような気が。 

 
＞あの野郎、ぼっこぼこにしたいです。 

 
みんなの気持ちを代弁してくれてありがとうございます。本当にやりたいですよね。 

 

 

2011/09/30 17:02

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 

>日銀総裁が２９、３０日 韓国に出張していますが、タイミング的に気になります。 
 
本当ですか？ 

 
いや～な予感がします。 

 

2011/09/30 17:04Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん こんにちは。 
 
>５０年もの間、ず～～と見てみぬふり」を極めた役人たちは、スルーなのか？？・・です。

多くの皆様も、日本をここまで歪めた根本原因の一つが、これだ！と想っているはずで

す。 

 
よくぞ言ってくれました。そう、共同正犯、共犯関係にあるのです。 

 
>このような役人達は、明らかに“不作為の罪”を犯した“犯罪者”だと思っています。（役

人さん・・？キツイですか？笑） 

 
そうで～す！ 

 
>結果は現状維持、もしくは後退の一方でした。 
 
そのものズバリ。これは自民党政権にも言えることです。 

 

 

2011/09/30 17:07Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん  
 
  
>主権者たる国民が手に入れた最強武器。ネットで世界に晒してやるのです。 ただしそ

の主旨は、過去の罪の糾弾に非ず。 ひとえに抑止力です。 

 
いいですね～(^^)。 
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＞いや、今日にでも慌てて褌を締め直すことでしょう。 

 
おお～。 

 
>花うさぎさん？ やはり、ただの妄想だったでしょうか？（笑）  
 
いや～素晴らしいです。鬼女板というのかな、是非書き込んで提案して下さいよ。  

2011/09/30 17:10

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>民族派のデモの写真は、日本人なんでしょうか？ 
 
普段はいわゆる街宣右翼の人たちも入っているようですので、100％日本人ではないか

も知れません。 

 
＞憲法改正が無いし、日米同盟の集団的自衛権すら謳っていないところが今ひとつ素性

が解らないところが嫌ですね。 

 
これは「対支那中共」向けの内容だと思います。 

 
>仮に日本人なら、普通にやれよと言いたくなります。 
 
なにかいろいろ事情があって今日のスタイルになったようですよ。 

 

2011/09/30 17:18Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>ランクが気になって当初から記録しており、ちょっと不思議に思いましたのでお知らせし

ます。 

 
これはわざわざありがとうございます。 

 
実は私自身がまだよく分かっていないのですよ。IZAでチェックできるアクセス数と、政治

ランキングのポイントはまったく関係ないことは理解できたのですが。 

 
ようはクリックしないとポイントにならないようですね、アクセスだけでは。一週間単位の数

字と言うことなので、一週間前よりポイントが落ちればダウンする、という解釈でよいのか

な～？ 

 
ちなみに昨日のアクセスは111.643、IZAのカウンターが壊れたのか？と思いましたよ。

でも政治ランキングには関係ないようで(^^；。  

 

2011/09/30 17:26Commented by allco さん 

自民党河野太郎と反原発山本太郎が特別対談 
と言う記事を見た。 

 
東電や関連企業、官僚を責める前に 
日本愛国民は「労働組合や自治労」を失くせ!と 
行動起こす方が、日本国益に準ずる。 

 
可愛い社員がコケにされ、官僚が攻撃され、 
何故黙る？労働組合さん。 
今こそ出番じゃないのか？ 

 
社員や官僚の給料やリストラに勤しむ前に、 
反日自治労や各労働組合を壊滅すれば、増税も不要 
じゃないのか？ 
数パーセントを下げて鼻くそみたいな物を大きな顔されるより、 
散々、食べさせて貰った社員を守れよ。 
何兆円が浮くんだ？ 
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それが組合としての理念だろ？ 

 
社員は労働組合を養ってるんだよ。 
攻撃対象が違うんじゃないか？反日売国議員さん! 
 
日本人の試行錯誤の糧を叩くくるくるパァが全ての元凶! 
 
市役所に同居する、赤い旗の組合さん!お前等が無駄なんだよ。 

2011/09/30 17:41

Commented by iza0032 さん 

民族派団体とは？ 
右翼団体で民族派と称してるのもあるようですが・・・。 

 
半島から目をそらす為の･･･ナンて思いましたが…如何でしょうか。 

 
国旗日の丸がないと言うのが気になります。考えすぎでしょうか？  

 

2011/09/30 17:57

Commented by katachi さん 

このような団体で親和性より異質性を感じる事が多く、今の世の中そう言う目

で見ていかないと、誤った判断をしそうです。 
兎に角、何処に個人の共通性と親和性を感じるかによって、個人の判断基準

が決まります。 
此方が誤っているかもしれませんが、判断しかねますね。良く解りません。  

 

2011/09/30 18:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん こんにちは。 
 
>国旗日の丸がないと言うのが気になります。考えすぎでしょうか？ 
 
参考までに、いま、東京大会委員の名簿をエントリー最後に追加しましたので、これから

チェックしてみて下さい。 

 
ちなみに私が知っているたのは数人でした(^^；。  

 

2011/09/30 18:56Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 先ほど産経新聞の世論調査をアップしました。 

 
>【私も言いたい】 
テーマ「復興増税」「反対」が７８％に 
2011.9.30 08:14 （1/3ページ）産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110930/stt11093008170002-n1.
htm  
 
>【世論調査】 野田内閣支持61.6％ 復興臨時増税に賛成59.8％  
次期衆院選投票先は民主党22.2%↑,自民党21.6%↓…9/25放送・ 
報道2001 
2011/09/25(日) 20:40:12.95  
http://logsoku.com/thread/raicho.2ch.net/newsplus/1316928093/ID:XV
66uMlL0 
 
>理想国家日本の条件 自立国家日本 
2011年09月30日 16時28分34秒?|?一般政治・報道 
復興増税「反対」が７８％に・・増税に対しての世論がひっくり返っ 
てきたね 

http://blog.goo.ne.jp/sakurasakuya7/e/bb5be121e43cb51b3877e1860c6
2b1a0 
 
※どうも、報道2001の調査は誰を調査したのか、疑問が上がっています。 

＞世論がひっくり返ってきたね。 
と言うのは、最初の驚きで次に 報道2001を筆頭にして 
他の報道機関の調査にも疑問の輪が広がっている模様です。 
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2011/09/30 19:36Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 

>自民党河野太郎と反原発山本太郎が特別対談と言う記事を見た。 
 
う～ん、お似合いですか？ 

 
>市役所に同居する、赤い旗の組合さん!お前等が無駄なんだよ。 
 
よく言ってくれました(^^)。  

 
2011/09/30 19:38

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 

>此方が誤っているかもしれませんが、判断しかねますね。良く解りません。 
 
早い話が、日頃は微妙な路線の違いで別々の行動をしている団体が、対支那中京批判

で共同歩調をとっている、ということでしょう。 

 

2011/09/30 19:42

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>※どうも、報道2001の調査は誰を調査したのか、疑問が上がっています。 

 
おっ、いいぞ～！ 

 
>他の報道機関の調査にも疑問の輪が広がっている模様です。 
 
疑問どころか「真っ黒」ですよ(^^；。 

 

2011/09/30 22:28Commented by deliciousicecoffee さん 

「反中共デイ」の趣旨は素晴らしいのですが、名前が悪いですね。 
「反支那デイ」にするべきです。 
支那は共産党一党独裁ですが、共産主義なんてもうとっくにやめているのですから。 
殿方充は全く反省していないようですね。 
許せません！  

 

2011/10/01 01:00Commented by allco さん 

ドジョウ会見 
「安全運転という評価なのか知りませんが、まあ政権当初から乱暴なスピード違反はでき

ません。どんなスピードを加速しても安全運転はやっていきたいというふうに思います」 

 
偽物・疑似餌・戯作!ドジョウ! 
 
安全運転の対峙は「防衛運転」 
反日売国国家観なしは安全運転の反対を「乱暴危険運転」と表す。 
危機感など全くないやつの思考だ! 
真保守ひげの隊長なら、的確に反論出来るはずだ。 

 
 
「何をやりたいかの前に何をやるべきか、やらなければならないことが今、あるじゃないで

すか」 

 
家族旅行計画じゃあるまいし・・。 
国家と国益の無い亡国に100兆円垂れ流すのか？ 
ある記事で見た毛沢東が好んだ言葉をドジョウに捧ぐ。 
「馬鹿は大石を持ち上げ足に落とす」 
国家観無し反原発と同じ。無意味無駄で怪我をするだけと言う事。 

 
松下幸之助は日本を壊滅させろ!と本を残したんだな。 
本田宗一郎自伝を読んだであろう議員は、反日売国奴と成り、日本人を 
奴隷に幹部は贅沢に、シナ朝鮮を見習おうと読みとったんだな。 
時代劇・幕末歴史本には、武器を棄て、折鶴に祈ればエネルギーが生まれ 
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平和に成ると読み取ったんだな。 

 
無駄な電力使い放題の芸能界で生活してた俳優。 
大都会でお気楽に高度医療や電力の恩恵を受ける議員よ。 
反原発？それも良いだろう。日本国籍棄ててみせろ! 
シナ朝核施設の前で行動して見せろ! 
東電を責める前に自治労へ行け! 
河野太郎!この卑怯者! 
 
どうしてこうもくるくるパァが揃うんだ？ 

2011/10/01 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 

>「反支那デイ」にするべきです。 
 
おお～賛成です。鈴木代表にも伝えて下さい。 

 
>殿方充は全く反省していないようですね。 
>許せません！ 
 
この際は徹底的にやっつけたいですよ。 

 

2011/10/01 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>「何をやりたいかの前に何をやるべきか、やらなければならないことが今、あるじゃない

ですか」 

 
御意！ 

 
>「馬鹿は大石を持ち上げ足に落とす」 
>国家観無し反原発と同じ。無意味無駄で怪我をするだけと言う事。 
 
う～ん、言い言葉ですね。 

 
>東電を責める前に自治労へ行け! 
>河野太郎!この卑怯者! 
 
素晴らしい！ 

 
>どうしてこうもくるくるパァが揃うんだ？ 
 
お怒りが手に取るように伝わってきます。私もこういう書き方を見習わねば(^^)。  
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